



ILS TÉMOIGNENT

“

« N'étant pas spécialiste de la mobilité, j'ai choisi de faire appel à APOGÉES pour le renouvellement et surtout le verdissement de notre flotte de véhicules. Nous avions à cœur de réduire notre empreinte carbone et de répondre aux exigences réglementaires, tout en disposant de véhicules parfaitement adaptés aux trajets de nos équipes.

J'ai particulièrement apprécié la qualité des conseils reçus : sur les marques, les modèles et les motorisations, avec des recommandations personnalisées selon notre structure et nos usages. Au-delà de l'accompagnement technique, les négociations d'APOGÉES nous ont permis de réaliser des économies significatives. Rien que sur le tarif de reprise de 12 véhicules, nous avons bénéficié d'un gain de plus de 16 000€, soit l'équivalent d'un véhicule offert !

Nous apprécions également la richesse et la praticité de l'offre « Mobilités » d'APOGÉES. Nos véhicules peuvent être entretenus avec des tarifs négociés chez des enseignes proches de nos sites comme Norauto, Feu Vert ou Euromaster, sans obligation de passer par le constructeur. Le service de jockeyage, qui permet de récupérer les véhicules pour l'entretien, semble aussi être une solution efficace pour éviter de mobiliser nos collaborateurs. Aujourd'hui encore, nous faisons appel à l'expertise d'APOGÉES, car nous souhaiterions éventuellement mettre en place un logiciel de gestion de flotte. Cela afin de disposer d'un état des lieux de notre parc en temps réel, de mieux anticiper la maintenance grâce à des alertes automatiques et de centraliser l'ensemble de nos données pour une gestion plus sécurisée. »



Patricia Nguyen
Cheffe de Service Logistique - Association GRIM

L'Association GRIM intervient sur tout le département du Rhône pour proposer des solutions adaptées aux personnes vivant avec un handicap psychique ou un trouble du spectre autistique (Hébergements, SAMSAR, SAVS, Service MJPM etc.).



**Contacter nos experts
pour plus d'informations :**
mobilite@apogees-ess.org